

## **Protokoll vom 21.3.2024**

### **Gemeinsame Sitzung des Pfarreirates und des Seelsorgeteams der Kirchengemeinde St. Bartholomäus**

#### **Teilnehmer:**

Andreas Blechmann, Henrik Bruland, Ursula Erdmann, Veronika Heimann, Reinhard Kleinewiese, Julius Kossmann, Bernhard Kuhlbusch, Carola Paulmichl, Werner Peitzmann, Nicole Pietersma, Susanne Ridder, Heike Schmidt, Ursula Schulze Rötering, Willi Stroband, Thomas Tammen, Petra Vennekötter-Schulte, Lothar Weichel

Auf die Begrüßung durch Carola Paulmichl folgt der Impuls von Ursula Schulze Rötering.

#### **TOP 1**

Andreas Blechmann berichtet:

Externe Konzertanfragen gehen bis jetzt an ihn, er nimmt sie mit zum Treffen des Kirchenmusikerteams. Dort wird darüber entschieden ob und wo die Konzerte stattfinden sollen. Kriterien für eine Zu- oder Absage sind zum Beispiel: passt das Thema des Konzertes zum Jahresthema in der Kirche in der das Konzert stattfinden soll, gibt es terminliche Überschneidungen mit anderen Konzerten oder Aktionen in der Gemeinde, welche Konzerte passen am besten in welche Kirche (Stil, Akustik, Platzbedarf, technische Ausstattung). Gründe für die Bevorzugung der St. Elisabeth Kirche als Konzertstandort: Stärkung des Standortes, gute Akustik, viel Platz.

Die Entscheidungen des Kirchenmusikerteams sind immer wieder in Frage gestellt und geändert worden. Da nicht allgemein bekannt ist wer für externe Konzertanfragen zuständig.

Andreas Blechmann wird gebeten bis zur Sitzung am 18.6.2024 mit den anderen Kirchenmusikern einen Kriterien-Katalog zu erarbeiten. Dieser Katalog soll, bezogen auf alle Kirchen, Kriterien enthalten warum Konzertanfragen abgelehnt werden und für welche Kirchen sich welche Konzerte eignen oder auch nicht.

Um bis dahin Handlungssicherheit zu schaffen wird darüber abgestimmt: Soll ab sofort das Kirchenmusikerteam für externe Konzertanfragen zuständig sein? 14 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen

Dies betrifft nicht Konzerte innerhalb von Gottesdiensten, darüber entscheiden die jeweiligen Gottesdienstleiter innen.

## TOP 2

Die Fronleichnamsprozession ist dies Jahr in Dolberg. Das Kirchornteam bittet um Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung.

Dafür haben sich gemeldet: Veronika Heimann, Carola Paulmichl, Werner Peitzmann und Petra Vennekötter-Schulte

## TOP 3

-Die Idee eines Senioren-Kaffeetrinkens der 75, 80, 85, usw. Jährigen kann leider nicht umgesetzt werden. Es wären jedes Jahr über 600 Senioren. Ein Kaffeetrinken für so Viele ist weder räumlich noch personell zu schaffen.

-Der Ehrenamtstag kann aus Kostengründen nicht wie geplant umgesetzt werden. An Stelle dessen wird bei der Sommerserenade eine Ehrenamtslounge eingerichtet, alle Ehrenamtlichen bekommen eine Einladung und diese Einladung kann gegen Wertmarken eingetauscht werden. Diese Lösung fand allgemein Zustimmung.

Bei der Planung und Umsetzung helfen mit Veronika Heimann, Carola Paulmichl, Thomas Tammen, Petra Vennekötter-Schulte und Ursula Schulze Rötering.

## Info:

- Die Einführung von Pfarrer Egger ist am 9.6.2024. Wenn das Vorbereitungsteam getagt hat gibt es weitere Infos dazu.
- Es gibt ein gemeinsames Banner von allen Christlichen Kirchen in Ahlen das an allen Kirchen aufgehängt wird. Hierzu wird es noch Veranstaltungen geben.

Nächste Sitzung ist am 7.5.2024 um 19.30 Uhr im Barthelhof.

Ahlen den 4.4.2024

gezeichnet Ursula Schulze Rötering